



MÜNZE
ÖSTERREICH



Zeit für einen weltberühmten Klassiker.

Seit 10. Oktober 1989, dem Geburtstag des „Wiener Philharmonikers“, sind wir uns treu geblieben, was seine Gestaltung betrifft. Mit besonderer Präzision gearbeitet, ist das Motiv seit jeher dasselbe, nur das Prägejahr ändert sich. Von der ersten Prägung an zeigt die Münze auf der einen Seite Instrumente des berühmten Wiener Orchesters – ein Wiener Horn, ein Fagott, eine Harfe, mittig ein Cello und daneben links und rechts je eine Viola und darüber je eine Violine. Auf der anderen Seite ist die Orgel im Großen Saal des Musikvereins abgebildet. Der „Wiener Philharmoniker“ ist eine weltbekannte Marke und überall von großem Wert.

Den goldenen „Wiener Philharmoniker“ gibt es in fünf Größen: 1 Unze, ½ Unze, ¼ Unze, ⅒ Unze und ⅕ Unze. Der silberne „Wiener Philharmoniker“ ist in der Größe 1 Unze verfügbar. In Platin stehen 1 Unze und ⅕ Unze zur Auswahl. Sozusagen ein ganzes Orchester der Wertanlage. *Obige Abbildungen in Originalgröße.*

Zeit
für
Gold.



Am Heumarkt 1, 1030 Wien
muenzeoesterreich.at

Zeit für wahre Werte.

Die Faszination des Goldes hat eine lange Geschichte - seit etwa 7000 Jahren steht es für Wert und Eleganz. Neben der Tatsache, dass Gold steuerfrei ist, eignet es sich hervorragend, den Wert des Ersparten zu erhalten und bietet dabei immer ausreichend Liquidität. Denn Gold kann schnell zu Geld und Geld schnell zu Gold gemacht werden. Eine Anlage-münze wie der goldene „Wiener Philharmoniker“ wird auch

Bullionmünze genannt, kann weltweit gehandelt und zum tagesaktuellen Marktpreis wiederverkauft werden. Gold ist über lange Zeiträume eine stabile Wertanlage, darauf ist Verlass. Der Preis für eine Unze Gold entspricht heute etwa dem Preis eines Maßanzuges - im alten Rom kostete eine Toga den Gegenwert einer Unze Gold. Gold hat eben Bestand. Wahre Werte haben Bestand.



Zeit für mehr Eleganz. „Der Wiener Philharmoniker“

Seit 1989 prägen wir die europäische Bullionmünze, den „Wiener Philharmoniker“. Damit ist uns etwas gelungen, worauf wir stolz sind: Menschen in aller Welt haben Freude an ihm und der Sicherheit, die er ihnen gibt. Und so gilt der goldene „Wiener Philharmoniker“ auf allen Kontinenten auch als hervorragende Anlage. Kenner

wissen zu schätzen, dass bei der Herstellung höchste Anforderungen an Reinheit und Nachhaltigkeit gestellt werden. So haben wir aus einer Goldmünze einen bleibenden Wert für Generationen gemacht. Diese Erfolgsgeschichte schreiben wir weiter. Mit viel Wissen, Verantwortungsbewusstsein und Motivation. Das Resultat: zeitloser Wert und Eleganz.